

**ÉVITER LA TEMPÊTE DES PROBLÈMES DE CONNEXION
AVEC LE BON NAVIGATEUR**

Les élections CMCAS ont débuté hier à 8 h.

Depuis nous sommes nombreux à rencontrer des difficultés pour pouvoir voter, avec des temps d'attente très longs, quand il est possible de se connecter.

Le prestataire informatique tente toujours de se débêtrer de cette situation...

Celui-ci vient de nous informer que les opérations de vote doivent être réalisées avec le **navigateur Firefox**.

Si cette solution ne résout pas vos problèmes de connexion, il faut **effacer l'historique de navigation**.

Information que nous aurions tous souhaité avoir en amont... Il sera absolument nécessaire de tirer des leçons de cet épisode catastrophique pour les prochains appels d'offres dans le cadre des élections à venir...

En espérant que cette solution vous permette de voter et de pouvoir choisir une autre voie !

Compte tenu de cette situation, **FO demande le report de la forclusion du scrutin**. Ce report sera à définir selon la mise en production efficiente du site de vote.



PROBLÈMES DE CONNEXION !